

年末年始防犯・交通 特別警戒活動出発式実施

令和六年十二月十日から令和七年一月十日まで、年末年始防犯・交通特別警戒活動の実施に伴い、肝付町屋根付ゲートポール場で、地域安全モニター等関係者の方々に参列いただき、出発式が開催されました。

式典に先立ち、今年度流鏑馬の射手を務めた高山中二年の武田創さんが一日署長に任命されました。また、式典前に肝付町文化センター玄関前で防犯キャンペーンも行い、利用者に防犯グッズ等を手渡ししながら、防犯・交通安全を地域安全モニター・署員とともに呼び掛けました。

式典では福元肝付副町長・宮原東申長町長、山下肝付警察署長の挨拶の後、昨年の射手で高山中三年の中村考晴さんが、うそ電話詐欺0・交通事故0の的の射貫きを行い、被害防止・交通事故防止を祈願いたしました。さらに高山中吹奏楽部による演奏も披露され、式典に花を添えてくれました。



式典終了後、肝付警察署管内で事件・事故が起きないまちづくりを目指し、一日署長の武田さんの「乗車、出発！」の号令で、騎乗した中村さんを先頭にパトカー、青パト隊が会場を出発し、管内の安全パトロールに出動しました。



金融機関で強盗対応訓練

十二月十三日（金）に、鹿児島相互信用金庫申良支店で強盗対応訓練が実施されました。

訓練は、強盗が人質を取り、現金を奪い逃走するという想定で行員が対応等の訓練を行いました。

行員の方々は、日頃の訓練やマニュアルどおりに行動され、犯人の特徴や逃走車両のナンバー等、警察の事情聴取に的確に答えていました。

その後、銀行の駐車場で、犯人への、カラーボール投てき訓練も実際に行いました。



管内中学校・高校に 防犯グッズを配布

十一月二十七日（水）に行われた肝付町生活指導連絡会において、管内の中学校・高校の全生徒に、SNS被害防止と喫煙防止を呼びかける防犯ティッシュを、肝付警察署山下署長から学校へ手渡されました。

昨今、未成年者が、SNS等を利用して、犯罪に巻き込まれたり、闇バイト等で犯罪に加担することがあることから、少しでも被害防止に役立てばと、今回初めて配布しました。



ながら見守り隊結成 Ⅱ内之浦小PTAⅡ

十二月三日（火）に内之浦小学校で、ながら見守り隊の発足式が学校関係者、警察署員、保護者が出席して行われました。

ながら見守り隊は、通勤や仕事、買物や散歩等しながら児童を犯罪や事故から守ることが目的の自主防犯組織です。

ながら見守り隊は、式終了後早速「ながら見守り中」のステッカーを貼り付けた車で、白バイに先導され、パトロールに出発しました。



生徒の安全をサポート

十二月十一日（水）に内之浦中学校で、立哨・あいさつ運動で登校時の生徒の安全を見守りました。

当日は、風の吹く寒い朝でしたが校長先生や生徒の大きい元気なあいさつに圧倒され、寒さも吹き飛んでしまいました。



情報モラル教室を実施

十一月十三日（水）に国見中学校で情報モラル教室が開催されました。教室では、スマートフォン等の利用方法について、クイズ方式で進められ、生徒は全ての問題に正解しました。

最後に、「SNS等にUPした画像等は絶対に消せません。利用するときは十分注意して。」と締めくくりました。

